



Wanderfamilie: Hannes, Papa Martin und Mama Bettina und Hannah.



Die 3-Seen-Wanderung am Pengelstein ist eine beliebte Route in den Kitzbüheler Alpen. Sie bietet eine abwechslungsreiche Landschaft und herrliche Ausblicke. – Darüber war sich diese Teilnehmergruppe einig.



Am Schwarzkogel feierten die Experten einen Gipfelsieg und holten sich zugleich einen Stempel für die Wanderkarte ab. Foto: Johannes Köll/AlpEvents



Fit wie ein Junger: Hans Jürgen mit Willi Zechner (92, r.) aus Innsbruck.



Christine, Alexandra und Antonia mit ihrem Kuscheltier Fridolin.



Gemeinsam mit ihren vierbeinigen Lieblingen auf Bergtour (v.l.): Lisa, Johann, Jana und Anna-Laura.



Für jedes Wetter bestens ausgerüstet: Simon, Elisabeth und Josef.



Auch Trude und Hannelore hatten ihre Rucksäcke gepackt.

An drei Seen vorbei zum Pengelstein

Mit Usterkarsee, Pengelsteinsee und Brunensee bot der TT-Wandercup in Kitzbühel/Jochberg jede Menge Erfrischung, aber auch einige Gipfelsiege – mit Pengelstein, Hochsaukaser und Schwarzkogel.

Kitzbühel/Jochberg – Dass das Element Wasser am Sonntag eine besondere Rolle spielen sollte, war geplant (Route) bzw. kam unvermutet, da dem Wetter geschuldet. Die gute Stimmung unter den rund 700 Teilnehmenden konnte es jedoch nicht trüben. In der Früh brachen die TT-Wanderfreundinnen und -freunde bei Regen auf und marschierten schnurstracks Richtung Sonnenschein. Das Wetterglück blieb auch vorerst, sodass das Familienfest im Trockenen abgehalten werden konnte, erst danach zog ein Gewitter auf.



Start und Ziel war die Talstation der Wagstättbahn, die dafür eigens ihre Sommerpause unterbrach. „Für den TT-Wandercup in Jochberg haben wir uns etwas Besonderes überlegt und uns sehr bemüht, dass wir den Wande-

rem auch einen Teil unserer Winter-Infrastruktur im Sommer zeigen dürfen. Die Wagstättbahn und die 3S-Bahn wurden für den Wandercup tag eigens in Betrieb genommen“, freute sich KitzSki-Vorstand Christian Wörister darüber, dass das Angebot so gut angenommen wurde. Und KitzSki-Vorstandsvorsitzender Anton Bodner lobte die langjährige TT-Wandercup-Partnerschaft für „die Begegnungen mit den Menschen am Berg, die diese Veranstaltungsreihe so besonders machen und dies bereits seit 25 Jahren“.



Einmal mehr perfekte Gastgeber für den TT-Wandercup (v.l.): Günther Resch (Bürgermeister von Jochberg), Bernhard Jellinger (Betriebsleiter Wagstättbahn), Stefanie Trader (Bergbahn AG Kitzbühel), Christian Wörister (Vorstand Bergbahn Kitzbühel) und Georg Hetzenauer (AlpEvents). Foto: Allaweil/Simon Fischer



Kein TT-Wandercup ohne musikalisches Familienfest! Beim Bergrestaurant Pengelstein begrüßte Moderator Hubsi Trenkwalder (2. v. r.) Melanie Payer, Oldhoiz, Tiroler Partymander und Feschn'Rock auf der Familienfest-Bühne.



Die 3S-Bahn nahm extra den Betrieb auf. Da waren die Lehrlinge, im Bild mit Anton Bodner (KitzSki-Vorstandsvorsitzender, rechts), natürlich dabei.



Bitte zugreifen! Von der Tirol Milch mit heimischen Milchprodukten gut gestärkt unterwegs am Berg.



Stießen auf den TT-Wandercup an: Andreas und Renate verkosteten den Erber Schnaps.



Gewonnen! Die 3x100-SPAR-Einkaufsgutscheine gingen dieses Mal an Maria, Helene und Franz. Das TT-Team gratulierte.

Mehr Fotos zum TT-Wandercup finden Sie hier

Tirol wandert wieder
 Samstag, 19. Juli: TT-Wandercup Schmirn – mit freundlicher Unterstützung der AK Tirol die Naturschönheit der Tuxer Alpen genießen